



与路小・中学校 学校だより

瀬戸内町立与路小・中学校 学校だより「与路っ子」令和6年度10月号

与路っ子 10

「心の豊かさとは」

校長 川井 功作

奄美そして与路島の日差しもだいぶやわらかくなり、過ごしやすい秋の到来となります。先月開催されました秋季大運動会ではご来場の皆様からたくさんのお心遣いをいただき、誠にありがとうございました。頂いたご寄付は子どもたちの教育活動に大切に遣わせて頂きます。

さて、今回は「心の豊かさ」について考えてみます。「何をもって心の豊かさと言うのか」うまく説明できますか？そもそも私自身の心は豊かなのだろうか？心の豊かさとは、笑顔？いや、ちょっと違います。心の豊かさとは、思いやり、優しさ、夢や希望、怒り、怖さ、悲しさ、イライラ・・・何というか、様々なそれこそ人間的な感情がきちんとわき起こり、そうはいつても人生の局面では、より多くのプラス側の感性が自然と機能することなのではないでしょうか。かなり分かりにくい表現ですが、イライラもするが、思いやりや優しさをしっかり備えている。笑顔もあるが不機嫌な表情もある。怠けたくても努力する気持ちの方が強い。子どもを心豊かに健康に育てたいと思ったら、育てる親自身の心の豊かさが求められる。物質的な豊かさはや金銭的なそれは、数値ではかれますが、心の豊かさは客観的にはかれません。だからこそ、心の豊かさを意識して、私たちは生きる必要があると思います。

「貧しい心と・豊かな心の違い7選」

1. 貧しい心は損得勘定で動く、豊かな心は相手の幸せで動く
2. 貧しい心は正しさを探す、豊かな心は嬉しさをさがす。
3. 貧しい心はプライドが高い、豊かな心は誇りが高い。
4. 貧しい心は許せない人がいる、豊かな心は大好きな自分がある。
5. 貧しい心は自分が幸せ、豊かな心は自分も幸せ。
6. 貧しい心はないものを求める、豊かな心はあるものを大切にする。
7. 貧しい心は奪い合い、豊かな心は与え合い。

心が豊かである貧しいかは、考え方や価値観に影響を与えます。心を豊かに育てることで、より幸福で充実した人生を築くことができるのではないのでしょうか。この違いを意識して、より豊かな心を育てていきたいものです。

与路校・与路島大運動会

9月21日(土)、与路校・与路島大運動会を実施しました。今年度は海上悪天候のため来賓のみなさまに御臨席が叶いませんでした。しかし、今年度は海の子留学生の保護者、ノエピアの関係者のみなさまも来島され、例年以上の盛り上がりとなりました。



三島中学校集合学習会

10月17日(木)に、伊子茂小中学校で、合同授業が開催されました。与路中の1年生は、普段は2人で受けている授業も、数学と英語は5人で、美術と体育は2年生も一緒に16人で受けることができ、普段以上に元気に活動的でした。今年度の三島での集合学習会は最後になりました。



小学校三島集合学習会

10月18日(金)、三島の小学校合同で1, 2年は古仁屋郵便局や郷土館、3, 4年は瀬戸内町衛生センターや消防分署、5, 6年は名瀬簡易裁判所よ南海日日新聞社にそれぞれ学習会に行きました。みんな各々がそれぞれの場所でよい学びができたようです。



花作り

10月11日(金)、花作りの時間がありました。今回は「花」ではなく、タマネギやニンジン、ダイコンなどの「野菜」を植えました。順調に育てて、夏のようにバーベキューしたりして、おいしく食べたいですね。



おもな11月の行事

- 2 (土) 学習発表会 学校評議員会
- 9 (土) 島口伝統芸能大会
- 12 (火) 町弁論・スピーチ大会